

Travaux et entretien du patrimoine communal - Hiver 2019-2020

Aire de jeux au Bois de Saint Christophe

Un projet pour la mise en place de jeux afin d'aménager la plaine près des cabanes trappeurs a été validé par les élus.

L'idée du projet est de permettre aux enfants d'évoluer, au fur et à mesure qu'ils grandissent sur des structures adaptées.

Une structure pour les 2-5 ans avec un toboggan, des cordages, des escaliers sera installée, sur un sol souple : premières découvertes de l'équilibre en toute sécurité.

Puis pour les 5-8 ans, une structure métallique haute de 4 à 5 mètres, agrémentée d'un jeu de cordages leur permettra de prendre un peu plus de hauteur et d'assurance, avant de s'attaquer à la grande pyramide de cordes, à partir de 8 ans, qui culminera à plus de 7 mètres.

L'aire de jeux sera opérationnelle cet été. Le recrutement des entreprises de travaux est en cours.

Restaurant scolaire

Cet été, une armoire froide a été installée dans les cuisines de la restauration scolaire ce qui permet, grâce à sa grande capacité de stockage, d'améliorer la gestion des provisions.



Dans la salle de restauration, des dalles isophoniques ont été installées par les services techniques : elles égayent la salle et limitent le volume sonore lors des repas.

Chaufferies Salle Omnisports et Groupe Scolaire

La chaudière du complexe sportif datait de 1994 et a été remplacée par une chaudière plus performante.

Des nouvelles consignes de chauffage ont été mises en place pour la reprise de la mise en chauffe.

Un informaticien travaille actuellement sur la gestion du planning de chauffage.

Le remplacement de la chaudière au Groupe Scolaire Pierre Coutelle est également prévu pour la rentrée scolaire 2020. Elle a été mise en service en 1978.

Après consultation, un bureau d'études a été recruté.

La phase d'études techniques vient de commencer.

Courts couverts de Padel



Près de la Halle de Tennis, la construction de 2 courts couverts de Padel en lieu et place du terrain de basket a démarré en septembre.

Après les travaux de terrassements et la mise en place des plots béton, la charpente a pu être élevée en fin d'année 2019 ainsi que la couverture pour la toiture.

Le bardage bois est en cours de pose.

Ensuite viendra la réalisation des 2 terrains de Padel, avec un revêtement de sol en gazon synthétique rose fuschia pour apporter du dynamisme !!

La fin des travaux est prévue pour le mois de mars 2020.

Nouvelle mairie

Après avoir été retardés à cause du réseau de fibre optique, les travaux ont vaillamment repris début octobre 2019.

A ce jour, les terrassements et évacuation des terres ont été réalisés ainsi que la dalle de fondation, l'élévation d'un vide sanitaire (côté rue des Camélias) et les premiers murs des locaux des archives (côté rue de l'Europe). La grue de 25 m de haut a pris place et fera partie du paysage pendant plusieurs mois encore.

La dalle de rez-de-chaussée, sera coulée au cours des mois de janvier et de février.

Les murs des étages supérieurs verront le jour à la suite.

